

Überörtliche Arbeitsgruppe "Interkommunale Gewerbegebiete"
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 07.11.2011
Bericht des Magistrats
101.17.168

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr über die Ergebnisse der überörtlichen Arbeitsgruppe zu berichten, die die Aufgabe hatte, die Entscheidung über eine gemeinsame gleichberechtigte Entwicklung der Gewerbegebiete „Sandershäuser Berg“ und „Langes Feld“ vorzubereiten.

Zur Kenntnis genommen

Dominique Kalb
Vorsitzender

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin